

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **Fenomena Pengobatan Alternatif Antara Ustadz dan Dukun (Studi Komperasi Pengobatan Ustadz dan Dukun Di Desa Tanjung Dalam Kecamatan Keluang Kabupaten Musi Banyuasin** fenomena pengobatan alternatif antara ustadz dan dukun (studi antar pengobatan ustadz dan dukun) yang dipraktekan di Desa Tanjung Dalam Kecamatan Keluang Musi Banyuasi Di desa ini yang masih kental dengan kepercayaan untuk melakukan pengobatan ke dukun dan ustadz dan ini turun menurun. Mereka masih mau mendatangi yang disebut dengan orang pintar atau dukun ustadz. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Bagaimana metode pengobatan yang dilakukan ustadz dan dukun Di Desa Tanjung Dalam Kec. Keluang Kab. Musi banyuasin serta apa persamaan dan perberdaan pengobatan ustadz dan dukun.

Jenis penelitian yang digunakan dalam skripsi ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*) yaitu penelitian yang dilakukan ini bersifat kualitatif yang mendeskripsikan hasil penelitian dengan sesuai objek. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sekunder. Data primer Ustadz dan dukun Masyarakat yang melakukan pengobatan ibu Halima, ibu Masna, Siska Saraswati, Marna, Bapak Harja. Data sekunder yang digunakan berupa buku-buku karya ilmiah, hasil penelitian serta literatur yang berhubungan pengobatan alternatif antara ustadz dan dukun jurnal yang berkaitan dengan penelitian. Teknik pengumpulan data dalam skripsi ini adalah observasi wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam skripsi ini adalah redukasi data, data display dan verifikasi.

Dari hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa adapun cara pengobatan yang dilakukan oleh Ustadz dengan cara mengucapkan dua kalimat syahadat agar bisa memanggil dan berkomunikasi dengan makhluk lain atau dari bangsa jin. Adapun cara lain yang dilakukan ustadz dengan cara berzikir dan membaca doa-doa agar dapat mengeluarkan makhluk halus dan membakarnya dari tubuh tersebut. Metode Pengobatan dukun dengan cara menggunakan air putih dan dibacakan do-doa atau mantra. Perbedaan ustadz dan dukun Ustadz adalah istilah yang dipakai untuk panggilan orang dianggap pintar dan ahli di bidang agama. Sedangkan dukun ada beberapa dukun dukun bayi, dukun pijet dan lain-lain. Ustadz dan dukun memiliki kesamaan dari sisi kedua-duannya sama-sama meminta bantuan jin untuk mencapai tujuan. Kesamaan dianggap mempunyai kemampuan dalam menyembuhkan berbagai penyakit, mempunyai kemampuan supranatural mampu menaklukkan dan berkomunikasi dengan makhluk halus. Adapun dalam pandangan ilsam pengobatan sesuai dengan syari'at islam ialah pengobatan metode ruqiyah syar'I prngobatan dengan nash-nash yang pasti sahah yang terdapat di dalam Al-Quran dan hadits.

Kata Kunci : Pengobatan Alternatif, Ustadz dan Dukun